
Conjuguer	un	verbe	aux	temps	du	subjonctif

Fiche

•	Le	subjonctif	présent	se	forme	sur	le	radical	du	participe	présent,	avec	les	terminaisons	:

-e,	-es,	-e,	-ions,	-iez,	-ent	(sauf	pour	avoir	et	être).

que	je	coure que	nous	courions

que	tu	couresque	vous	couriez

qu'il	coure qu'ils	courent

Attention,	huit	verbes	changent	de	radical	au	subjonctif	:	être	(qu'il	soit),	avoir	(qu'il	ait),	aller	(qu'il	aille),	faire	(qu'il	fasse),	falloir	(qu'il

faille),	pouvoir	(qu'il	puisse),	valoir	(qu'il	vaille),	vouloir	(qu'il	veuille).

•	Le	subjonctif	imparfait	se	forme	sur	le	radical	du	passé	simple	de	l'indicatif.

que	j'eusseque	nous	eussions

qu'il	eût qu'ils	eussent

•	Le	subjonctif	passé	et	le	subjonctif	plus-que-parfait	sont	deux	temps	composés	:

	l'un	se	forme	avec	l'auxiliaire	avoir	ou	être	au	subjonctif	présent	;	Exemples	:	que	j'aie	mangé,	que	nous	soyons	venus

	l'autre,	avec	l'auxiliaire	avoir	ou	être	au	subjonctif	imparfait.	Exemples	:	que	tu	eusses	mangé,	qu'il	fût	venu
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